

tado, y ya después de cumplida esta elevada misión, conferenciaron con Don Augusto, quien les aseguró que conocía el propósito de Bellver que está resuelto á luchar á todo trance, en frente de la candidatura del eximio hombre público, que patrocinan las fuerzas vivas del país, al decir de algunos bien enterados.

De una y otra impresión nos congratulamos,

Besada asegura que ambos hechos son inevitables.

Y después, el colega madrileño A. B. C. dice que es cosa sumamente difícil averiguar por donde luchará al fin el Sr. González Besada.

Atemos cabos. Porque con tantos cabos sueltos, la madeja puede enredarse.

Después de muchas, muchas combinaciones, ahora salen con estas fáciles impresiones. Pero si nos fijamos de una y otra versión, no va á haber quien nos saque de esta confusión.

**

A Dios gracias, ya parece que los señores de la permanente, van á dar fin á la árdua tarea del estudio y des-

pacho de expedientes electorales. Sólo un par de ellos quedarán sin haber sido sometidos á su consideración, y no por falta de ganas para trabajar, sino porque ignoran el paradero de los mismos.

A descansar señores, y enseguida á retribuir dé D. Ramon Laynez el premio que seguramente les tendrá reservado por los valiosos servicios que á su política prestan.

Verdad amigo Trujillo, que es mucho trabajo, para que luego en Gádor continúe el *estatu quo*?

**

Ya llegó, ya está aquí. La segunda comisión política compuesta por Don Guillermo Verdejo y que fué á Madrid llamado... á desempeñar un importante papel, ha regresado.

Hubo *hule* Don Guillermo?

Fue le que no, porque parece que suspendieron la corrida.

El Gobierno acordó vista la enorme cantidad de aspirantes y candidatos domiciliados en Gobernación y en la Presidencia, aconsejar á estos el regreso á sus distritos para que preparen la elección.

Nuestro Don Guillermo que es un linco, comprendió enseguida el fondo del acuerdo, y ya lo tenemos en casa

preparado para la suprema suerte.

A quedar bien y á no *encunarse* que los bichos son de cuidado.

**

El párroco de Cantoria según hemos leído en los diarios locales, ha tenido á bien suprimir en el presente año, la tradicional é interesante procesión del *Resucitado*.

Este suceso ha ocasionado en los fervorosos cristianos de aquel pueblo, el natural y consiguiente estupor y el más doloroso efecto. Las protestas han sido clamorosas y violentísimas. La Católica Corporación Municipal reunida en sesión extraordinaria, ha tomado acuerdos transcendentales y reparadores de este agravio inconcebible inferido al esplendor del culto por el dignísimo representante de Cristo en Cantoria; pero los amables vecinos de este importante queblo del distrito electoral de Capel, no han tenido en cuenta que el sapientísimo Sacerdote, sólo ha realizado un cambio de procesiones.

Sin duda no han advertido que el cura con buen sentido la procesión ha cambiado.

No salló el *Resucitado*,
Fué la del *Niño Perdido*.

Tip. LA MODERNISTA.

CALINEZ

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Talla, 13.

ALMERIA

NÚMERO
10 CÉNTIMOS

SUSCRIPCIÓN

Almería: Un mes, 0,50 pesetas
Provincia: Idem 0,75

A los Señores anunciantes.

Habiendo alcanzado este semanario, gran circulación y lisonjera acogida en la capital y la provincia, tiene el gusto de ofrecer precios económicos para los señores que quieran favorecer la plana destinada á los anuncios, puesto que por su índole especial CALINEZ es un periódico que reúne indudables condiciones de eficaz propaganda.